

Shokuhin News -2008 July-

神戸大学 農学部 生物機能化学科 食品・栄養化学研究室

〒657-8501 兵庫県神戸市灘区六甲台町 1-1 電話 078-803-6553 Fax 078-803-6553

e-mail: shoku@kobe-u.ac.jp http://www.kobe-u.ac.jp/shokuhin

News

秋季ソフトボール大会 に向けて

7月3日(木)、秋の農学研究科研究室対抗ソフトボール大会に向けて魚崎浜公園野球場にてソフトボールの練習が行われた。研究科の各研究室から、学部生・院生を含め、総勢30名が参加した。

食品・栄養化学研究室からは吉村(M2)、河野・下秋・桃田(B4)の4名が参加し、練習もほどほどに、降りしきる雨の中、紅白戦で盛り上がった。苦手なスポーツが野球という吉村に対し、少年野球や中学校の部活等で慣らした B4 の3人の実力はかなりのもの。特に、神大ソフトボール部元エースピッチャー(微生物 M1・吉田君)の球を軽々とホームランする下秋には驚かされた。

これら若い力で、今年のソフトボール大会は念願の予選を突破し、過去の栄光を再び手にする！！



試合前の下秋(左)と桃田(中)。

下秋(B4)からのコメント。

7月3日にソフトボールの練習に行ってきました！農学部でソフトボール大会があると以前吉村さんから伺っていたのに加えて、自分が過去に少し野球をやっていたこともあって、練習もとても楽しみにしていました。実際の練習では、普段接する機会のほとんどないほかの研究室の先輩方とソフトボールを通じて知り合いになることができ、また、練習試合も白熱した乱打戦となつてとても楽しかったです！試合は途中で雨のために中止となってしまい残念でしたが、リラックスして楽しい時間を過ごすことができました。まだ、日程はいつか知りませんが今年の農学部ソフトボール大会では食品のメンバーの一員として、活躍できるように頑張りたいと思っています！！

たこともあって、練習もとても楽しみにしていました。実際の練習では、普段接する機会のほとんどないほかの研究室の先輩方とソフトボールを通じて知り合いになることができ、また、練習試合も白熱した乱打戦となつてとても楽しかったです！試合は途中で雨のために中止となってしまい残念でしたが、リラックスして楽しい時間を過ごすことができました。まだ、日程はいつか知りませんが今年の農学部ソフトボール大会では食品のメンバーの一員として、活躍できるように頑張りたいと思っています！！



1人だけ別チームになってしまった河野(B4)。野球部出身とあってシュアなバッティングを披露！



少年野球経験ありの桃田(B4)。守備にバッティングにブランクを感じさせないシャープな動きを見せていた。

応用生命化学講座 研究室合同飲み会

7月25日(金)、LANS BOX2階のカフェテリアにて、応用生命化学講座の研究室が合同で飲み会を

開催した。有機化学研究室の某M2学生(匿名希望)の一声により、開催の運びとなったが、学部生・院生、総勢55名の飲み会となった。

食品・栄養化学研究室からは吉村・上田(共に M2)と下秋・河野・桃田(共に B4)の5名が参加した。あらかじめ引いたクジで席に座り、まったく面識のない先輩・後輩とのトークを楽しんだ。

当研究室は、自然科学研究棟にあるため、他の研究室の学生と触れ合う機会が少ないが、この飲み会を機に、今後交流を深められたらと思う。

来月の食品 News

来月の食品ニュースはオープンキャンパス、大学院入試の様子をお伝えします。お楽しみに！

編集後記

今回も投稿が遅くなってしまい大変申し訳ありませんでした。先月の研究経過報告会が終わって一息ついてか、今月は残念ながら研究室内のイベントがほとんどありませんでした…。個人的にはソフトボールなり学科飲み会なりと研究の合間を見つけては外部研究室との交流を深めてきました。研究をサポートしているわけではなく、息抜きです。これらを糧にまた研究頑張ります。

吉村和人(M2)